

SER

N.I.F: B-28016970

C/ Gran Vía núm. 32, 28013 de Madrid,

ANGELS BARCELÓ

En Madrid a 14 de diciembre de 2023

Estimados Sres:

La señora Barceló afirmó el pasado 12 de diciembre, en su 'columna' de opinión radiofónica conocido como La firma de Angels Barceló, falsedades tales como que Santiago Abascal "ha advertido a Pedro Sánchez de que acabará colgado de los pies por el pueblo español"; que "Ignacio Garriga ha repetido ayer la misma tesis: al rival político hay aniquilarlo físicamente, acabar con él. Unas palabras inadmisibles en una democracia consolidada que tiene sus reglas [...]", finalmente, y de nuevo atribuyendo esta afirmación a Santiago Abascal, que "ha amenazado con colgar al presidente del Gobierno de los pies".

Conscientes de la libertad para expresar la opinión de que goza toda persona en España y de la necesidad de que los periodistas gocen, a la hora de realizar su trabajo, de esa misma libertad, ponemos de manifiesto la absoluta falta de escrúpulo moral o profesional de las manifestaciones anteriormente citadas que, como se ha dicho, son una completa falsedad.

Lo que el señor Abascal dijo en la entrevista al diario Clarín -y que la señora Barceló ha tergiversado- es que "Pedro Sánchez es un político que no tiene ningún límite moral". "No es inteligencia. Eso le da una ventaja competitiva... habrá un momento dado en que el pueblo querrá... querrá colgarlo de los pies pero, hasta ahora, eso le ha valido".

Como comprende cualquier persona que lea y escuche estas declaraciones, no existe en ningún caso ni una advertencia, ni una amenaza con colgar al presidente del Gobierno de los pies como, insistimos, de manera ajena a toda ética profesional, ha manifestado la señora Barceló.

Respecto a las declaraciones atribuidas al secretario general del partido -esa presunta "tesis de que hay que aniquilar físicamente al rival político"-, animamos a su cadena y a la señora Barceló a indicarnos en qué punto exacto de la intervención del señor Garriga se puede escuchar, o ni tan siquiera deducir, semejante mensaje. No podrá, sencillamente porque ese mensaje nunca se pronunció. Una mentira más, disfrazada y amparada en la libertad de opinión, que evidencia el absoluto desprecio de la señora Barceló no sólo por la verdad, que también, sino por los oyentes de su programa, que merecerían una informadora que, opine como opine, no les engañe manipulando la información.

Miente, retuerce y malinterpreta las declaraciones. Infringe sus obligaciones más esenciales de transmitir información al ciudadano. Difama y calumnia, al atribuir falsamente unas declaraciones.

El artículo 20 de la CE consagra diversos derechos y libertades entre los que están los derechos o libertades de expresión y de información a comunicar o recibir libremente información veraz por cualquier medio de difusión.

Es evidente que en la publicación dan una información que es mendaz y completamente falsa, pues supera lo que pudiera considerarse una opinión, al trasladarlo como mensaje literal, y en consecuencia, es una información falsa.

La protección de la veracidad informativa está como saben protegida en nuestro derecho existiendo la tipificación delictiva de ciertas informaciones faltas además del derecho de réplica y de rectificación, siendo una garantía del derecho al honor y la propia imagen protegidos por el artículo 18 de nuestra Constitución que se ha desarrollado en la Ley Orgánica 2/1.984.

El artículo 1 de la Ley Orgánica 2/1.984 dispone que toda persona natural o jurídica tiene derecho a que se rectifique la información difundida de hechos que le aludan, que considere falsos o inexactos y cuya divulgación pueda causarle perjuicio.

Rectificación exigida que entrecomillamos:

*"Que Santiago Abascal e Ignacio Garriga no han declarado jamás que al rival político haya que aniquilarlo físicamente, acabar con él."*

En consecuencia, le exigimos que publique y difunda la rectificación sin perjuicio de las acciones que asisten a esta parte.

Madrid, a 14 de diciembre de 2023.

pp. Don Santiago Abascal Conde

pp. Don Ignacio Garriga Voz de Concicao